

Octobre 2024 • n°385
www.puteaux.fr

Le magazine de la ville
PUTEAUX

INFOS



*Menons la danse
face au cancer du sein*

SOINS PALLIATIFS

L'hôpital de Puteaux partage son quotidien en musique

DÉCOUVREZ LE CLIP
VIA LE QR CODE



Afin de montrer son quotidien et de mettre en avant de manière originale ses activités, le service de soins palliatifs de l'hôpital de Puteaux vient de sortir un clip vidéo.

Intitulé « Tant qu'il y a de la vie », le clip de l'association Epilog, portée par le service de soins palliatifs de Puteaux, met en avant l'humanité, la délicatesse et le dévouement de son équipe. « L'association nous permet de récolter des dons pour embellir le quotidien des patients, mais aussi financer des formations », explique Juliette Isla, psychomotricienne au Centre hospitalier.

C'est grâce à cette association que la réalisation de ce clip vidéo a eu lieu. « Il n'y a pas assez de soins palliatifs en France et leur image de "mourir" est un frein à l'accueil des patients. Nous voulions faire connaître ces soins au grand public », raconte Juliette Isla, avant d'ajouter : « La vidéo est un mélange de ressentis, d'émotions et d'interviews. C'était un grand moment... L'expérience en elle-même nous a rapprochés en tant qu'équipe. »

Un service au cœur de l'humain

Si la grande majorité de l'équipe a bien voulu participer, c'est que cette initiative est le miroir du quotidien du personnel du service. « Il ne faut pas croire que nous sommes entourés par la mort. Il se passe aussi énormément de choses positives : ateliers pâtisseries, médiation-animale, art-thérapie, socio-esthétique... Nous faisons tout pour être dans la vie avec nos patients », confie Juliette Isla.



Les professionnels des soins palliatifs de l'Hôpital ont pris la pose pour faire connaître leur service

En 4'30, on trouve dans ce clip un condensé réaliste du quotidien du service de soins palliatifs, si important pour la vie de ses patients.

LE SAVIEZ-VOUS ?

Si vous aussi vous prenez soin de vos proches, alors vous êtes considérés comme un aidant. Jusqu'au 20 octobre 2024, le Service public de l'autonomie et le ministère des Solidarités lancent une campagne nationale de sensibilisation : l'occasion de mettre des mots sur votre rôle mais aussi d'en apprendre plus sur les dispositifs qui vous concernent qu'il s'agisse de formations ou d'aides financières.

En avant pour la santé osseuse

À l'occasion de la 17^e journée mondiale contre l'Ostéoporose, les Rhumatologues du Centre Hospitalier Rives de Seine organiseront des conférences et ateliers durant un après-midi, vendredi 18 octobre.

Accessible à tous ceux qui se posent des questions sur cette maladie silencieuse qui touche les os, la journée du 18 octobre proposera des ateliers pratiques et des conférences. Rappelons que l'ostéoporose est caractérisée par un amoindrissement de la densité des os et une détérioration de l'architecture du tissu osseux qui survient le plus souvent chez la femme après la ménopause.

AU PROGRAMME DE CETTE JOURNÉE :

- 13h30 : un parcours de soins coordonné pour une prise en charge globale de la santé des os
Avec le Dr Elisabeth Bergé, rhumatologue, chef de service des soins médicaux et de réadaptation de l'appareil locomoteur
- 14h : les avancées du traitement
Avec le Dr Mickaël Rousiere, Rhumatologue
- 14h30 : santé de la femme, des os et des muscles
Avec les Dr Elisabeth Bergé et Christine Faure, rhumatologues
- 15h : atelier activité physique
- 15h30-16h30 : atelier au choix entre « Densitométrie osseuse », « Bien manger pour renforcer les os », « Activité physique adaptée », « Réduire le risque de chute à la maison », « Les médi-

caments pour combattre l'ostéoporose à tout âge » et « Association de patients ostéoporotiques ».

INFORMATIONS PRATIQUES :

Vendredi 18 octobre • De 13h30 à 17h
Espace sportif Koenig : 23 boulevard du Général Koenig
Neuilly-sur-Seine • Entrée libre

INFO +

Le Centre médical Dolto dispose d'un ostéodensitométrique permettant de mesurer la masse musculaire, masse grasse et masse osseuse du patient. On peut le solliciter dans le cadre du Sport santé avec une ordonnance et dans le cadre de pathologie en lien avec l'ostéoporose.

